

## Un premier test pour l'opération « Osons le bus »

Quotidien Ouest-France du 15 juillet 2024

[ouest-france.fr du 15 juillet 2024](https://www.ouest-france.fr/du-15-juillet-2024)

Une action autour de la mobilité a été proposée dans la commune par le CLARPA (Comité de liaison des associations de retraités et personnes âgées). Cinq personnes, contactées par le CCAS (Centre communal d'action sociale) ont accepté de participer à une sortie accompagnée le 9 juillet, en bus, au départ de la commune pour se rendre à Lorient, avec la ligne 15 du réseau BreizhGo. Pour le maire, Jean-Charles Lohé, " le principe est le même que pour la ligne 14 qui va de Guémené à Pontivy. Le prix est de 2,50 € par personne pour un voyage (5 € aller/retour), avec un prix réduit pour les moins de 26 ans ". Des plaquettes explicatives sont à disposition à la mairie. Le groupe qui a testé ce voyage a apprécié. Ils étaient unanimes pour dire que " ce mode de déplacement est pratique, économique et rassurant pour des personnes comme nous, qui ne sont pas à l'aise pour conduire en ville ».

Le CCAS précise : " un taxi peut même venir vous prendre à votre domicile, avec le transport à la demande, pour vous conduire à l'arrêt de bus. C'est un service organisé par Roi Morvan communauté, qui est compris dans les 5 €." Il ne faut pas hésiter à vous renseigner auprès de la mairie, au tél. 02 97 51 22 04."

Le test pour les cinq bénéficiaires s'est avéré positif, le 9 juillet. Les volontaires pour l'opération peuvent s'adresser en mairie.



Le test pour les cinq bénéficiaires s'est avéré positif, le 9 juillet. Les volontaires pour l'opération peuvent s'adresser en mairie. Ouest-France